

成長の秋！

運動会、集団宿泊、修学旅行等であいうえお

鹿本はひとつ



校章

行事で子どもを育てる

十月が終わりまし
た。十月は運動会を
初めとして、五年生
の集団宿泊教室、六
年生の修学旅行、各
学年の体験活動等大
きな行事を実施しま
した。もちろん、コ
ロナウィルス感染拡
大防止の対策を十分
に行いながら実施し
た行事でしたが、ま
た一つ鹿本小の子ど
も達の「あいうえお」
が大きく成長した月
であったと思います。

見学先の一般客の
方々から、「どこか
ら来たましたか」
「どこの小学校です
か」と聞かれ、「山
鹿の鹿本小学校すー
と心える」と
「賢いね〜」「礼儀
正しいね〜」「気持
ちいいね〜」とい
う褒めの言葉をた
くさん頂きました。日
頃の頑張りの成果だ
と思えます。

五年生の集団宿泊
教室は芦北青少年の
家に行きました。五
年生の一生懸命頑張
る姿、仲間と助け合
う姿等々、自然の家
の職員様からたくさ
んのお褒めの言葉を
頂きました。

六年生は、本年度
は熊本県内の修学旅
行としました。恐竜
博物館、熊本城、ア
ー

グリーンランドでの記念撮影



ペーロン船前の記念撮影



学校評価アンケートお世話になりました。

鹿本小学校が開校して、6月が過ぎたところで保護者の皆様に15項目に渡り、学校評価アンケートを実施しました。質問項目⑭、⑮の結果を報告します。

⑭「子どもは、鹿本小でよかったと思う」→95. 5%

⑮「子どもを鹿本小に通わせてよかった」→95. 9%

概ねいい結果を頂きましたが、そう思われないご家庭もあり、そのことは真摯に受け止め、本校の教育に生かしていきたいと考えております。

～保護者の声から～

◎娘が毎日学校が楽しいと話してくれます。鹿本小でよかった、鹿本小の先生方でよかったと感謝しております。今後ともよろしくお願いします。

◎授業参観に行くと、どの教室も廊下を通っただけで授業の活気、クラスの熱気が伝わってきます。3校が統合し、子ども達がいい意味で刺激し合い、楽しい学校生活を送れていることを嬉しく思います。

◎学校も授業も「めっちゃ楽しい！」と言っています。毎日の会話から学校生活が充実しているのが伝わってきます。本当にありがとうございます。

◎運動会、素晴らしかったです。コロナ対応、大雨対応も丁寧にしていただき、安心しております。統合ということで親も少し不安がりましたが、先生方を信頼してお任せしております。学校での話をたくさんしてくれて、伸び伸びと学校生活を楽しんでいるようです。感謝致します。

▲以前より地域での挨拶の声が小さくなってきたと思います。残念です。→子どもに挨拶の意義をしっかり伝え、職員も地域に出向き指導をしてまいります。地域でのご協力もよろしくお願いいたします。

▲以前は無記名でした。→丁寧な対応をするために記名をお願いしているところです。

